



Pressemitteilung

Maxus Schweiz erweitert sein Händlernetz

- **Vertrieb und Service ab April an zwei neuen Standorten in den Kantonen Jura und Fribourg**
- **Chinesische Marke bietet vielseitige Transporter mit E-Antrieb**

Wallisellen ZH, 15. Mai 2023 - Die Garage du Tabeillon, M. Montavon SA in Glovelier, liegt im Zentrum des Juras und ist ein Familienunternehmen, das 1966 gegründet wurde. Die Garage du Tabeillon ist seit der Gründung Opel-Vertreter und ist heute Haupthändler für die Marken Hyundai und Mitsubishi. **Paul Montavon** ist seit 1999 der **Geschäftsführer und Eigentümer** und erklärt: „Die Integration von Maxus ist Teil der Dynamik des Unternehmens, das ständig bestrebt ist, mit den Entwicklungen der Gesellschaft Schritt zu halten und seinen privaten und gewerblichen Kunden im Kanton Jura und im Berner Jura zusätzliche Angebote zu machen.“ Bereits zu Beginn der neuen Zusammenarbeit mit Maxus ist die gesamte aktuelle Produktpalette in Glovelier vertreten.

Im Kanton Fribourg übernimmt die Garage Lacilla SA in Matran, FR Vertrieb und Service für die Marke Maxus. Die im Jahre 1997 gegründete Garage ist offizieller Verkaufs- und Servicepartner für die Marken Nissan, SsangYong und Aiways und ergänzt das bestehende Portfolio nun mit den vollelektrischen Nutzfahrzeugen der Marke Maxus. **Gründer und Geschäftsführer Jean-Francois Lacilla** führt das Familienunternehmen gemeinsam mit seiner Frau sowie den beiden Söhnen und sagt: „Die Marke Maxus steht für innovative Nutzfahrzeuge mit einem vollelektrischen Antriebskonzept zu fairen Preisen und passt somit perfekt zu unserer zukunftsgerichteten Garage.“

„Mit der Aufnahme der neuen Vertragspartner Garage Lacilla SA und Garage du Tabeillon, M. Montavon SA schliessen wir zwei noch verbliebene Lücken in unserem landesweiten Händlernetz um unseren Expansionskurs fortsetzen können. Ein professionelles Händlernetz ist von grösster Bedeutung, um das stark wachsende Modellportfolio der Marke Maxus auf dem Schweizer Markt erfolgreich positionieren zu können, daher sind innovative und offen denkende Partner von grosser Bedeutung für uns“, betont **Martin Weltrich, Brand Manager Maxus bei der Astara Mobility Switzerland AG**.

Maxus gehört zur Shanghai Automotive Industry Corporation (SAIC), einem der grössten Automobilkonzerne Chinas, und bietet hierzulande den kompakten Elektrotransporter eDeliver 3 und den grossen eDeliver 9 an. Kunden können zwischen verschiedenen Aufbauten und Batteriekapazitäten wählen, womit sich die LCV ideal an verschiedene Einsatzzwecke und Anforderungen anpassen lassen. Die vollelektrische Reichweite ist für die meisten gewerblichen Einsätze ideal: Über Nacht lassen sich die Fahrzeuge bequem auf dem Betriebsgelände laden, unterwegs garantiert die Schnellladefunktion der Maxus Elektrotransporter kurze Ladezeiten.

Das Maxus Händlernetz umfasst derzeit landesweit 22 Partner mit 31 Standorten. Die aktuellen Maxus Standorte in der Schweiz finden sich online unter <https://maxusmotors.ch/haendler>



Über Maxus

Maxus Motors ist Teil von SAIC Motor, dem siebtgrössten Autohersteller der Welt. SAIC Motor ist zugleich der erste Automobilkonzern in China, dessen Jahresabsatz 7 Millionen Einheiten überstieg. Maxus ist in Europa eine noch recht junge Marke, welche in vielen Teilen der Welt bereits auf Erfolgskurs ist. Das Unternehmen ist bestrebt, nachhaltige Mobilität zu fördern und innovative Lösungen für die Elektromobilität anzubieten.

Powered by ASTARA – The Open Mobility Company

Astara Mobility Switzerland AG ist der offizielle Importeur der Marke Maxus in der Schweiz.

Astara versteht sich als innovatives Mobilitätsunternehmen, das den Menschen in den Vordergrund stellt und das sich der Nachhaltigkeit verpflichtet.

Mit einem Umsatz von über 5,2 Milliarden Euro im Jahr 2023 bietet Astara individuelle Mobilitätslösungen an, die auf die verschiedenen Bedürfnisse der Kundinnen und Kunden ausgelegt sind, genauso wie auf die unterschiedlichen Voraussetzungen der jeweiligen Märkte. Dies beinhaltet alle Optionen, vom Kauf des Fahrzeugs über Abos bis zum Carsharing. Ein modernes Mobilitäts-Ökosystem baut auf der Astara-Plattform und einem intelligenten Datenmanagement auf.

Möglich ist all dies dank dem diversifizierten und multikulturellen Team von Astara, das 3'000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus mehr als 50 Nationen vereint. Zurzeit ist Astara in 19 Ländern und auf 3 Kontinenten präsent, in Europa, Lateinamerika und Südostasien.

MOVE. IT'S YOUR RIGHT.

Weitere Informationen über Astara finden Sie unter: www.astara.com



MAXUS

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Lukas Hasselberg

Head of Public Relations

Astara Central Europe

Tel. +41 (0) 44 816 43 45

E-Mail: lukas.hasselberg@astara.com